



Peur du loup?

publié le 07/06/2013

Les sixième, eux, n'ont plus peur depuis leur rencontre avec Jacques Masson

Les élèves de sixième du collège ont eu la chance de rencontrer jeudi 30 mai monsieur Jacques Masson. Conteur mais aussi naturaliste passionné par les loups, ce dernier les a fait voyager au Québec le temps d'une après-midi grâce à son spectacle intitulé Le Déjeuner des Loups. Il leur a d'abord mimé et conté l'histoire d'un loup au sein de sa meute en quête de nourriture, traquant un troupeau d'orignaux. Puis les élèves ont découvert la vie des loups au fil des saisons en voyant le film réalisé au Québec par Jacques Masson et son équipe. Belle rencontre qui leur a permis lors d'échanges fructueux de mieux connaître les coulisses du jeu du comédien. Sauront-ils appliquer ces précieux conseils lors des spectacles donnés le soir de la fête du collège ? Affaire à suivre...

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.